



BÜRGERINFORMATION

der Gemeinde

Teufenbach-Katsch

Ausgabe 13/2020 | Dezember 2020

8833 Hauptstraße 7 | Tel. 03582/2408 | Fax: DW 4 | gde@teufenbach-katsch.gv.at | www.teufenbach-katsch.gv.at

Werte Gemeindebürgerinnen!

Werte Gemeindebürger!



Wichtige Information - Covid Massentestungen

Am Samstag, dem **12.12.2020** und Sonntag, dem **13.12.2020** finden in der Zeit von jeweils **08:00 Uhr bis 18:00 Uhr** (bzw. bis zur Abfertigung der letzten anwesenden Testperson) im Bezirk Murau die medial bereits angekündigten Massentestungen (Antigen-Tests) im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie für die gesamte Bevölkerung statt.

Für die Testungen sind unter der organisatorischen Leitung des Österreichischen Bundesheeres in Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Roten Kreuz, den Feuerwehren und Gemeinden des Bezirks Murau drei Standorte festgelegt worden.

Standort Murau: WM Halle (9 Teststraßen)
Standort Neumarkt: Thomas-Schroll-Halle (5 Teststraßen)
Standort St. Peter am Kammersberg: Greimhalle (6 Teststraßen)

Dabei wird der Standort Murau für Bewohnerinnen und Bewohner der Gemeinde Teufenbach-Katsch empfohlen!!!

Die Anmeldungen zu den Tests sind mit sofortiger Wirkung unter der Adresse www.steiermarktestet.at möglich. Um den Verwaltungsaufwand überschaubar zu halten, wird empfohlen, diese Möglichkeit in Anspruch zu nehmen.

Sollte eine Voranmeldung nicht möglich sein, können Sie trotzdem die Teststation aufsuchen und sich dort mittels Laufzettel (Papierformular) registrieren lassen. **Es wird niemand abgewiesen!**

Die Tests selbst werden von geschulten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Roten Kreuzes durchgeführt!

Den Anordnungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bundesheeres und der Feuerwehren, die für die Sicherheit und Ordnung vor und in den Hallen zuständig sind (Parkraumbewirtschaftung, Überwachung der Abstandsregeln, etc.), ist unbedingt Folge zu leisten!

Zur Testung aufgerufen sind alle Bewohnerinnen und Bewohner des Bezirkes die älter als sechs Jahre sind und ihren Haupt- oder Nebenwohnsitz im Bezirk Murau haben. Kinder und Jugendliche im Alter von 6-14 Jahren müssen entweder von einem Elternteil begleitet werden oder eine Einverständniserklärung des/der Erziehungsberechtigten vorweisen.

NICHT getestet werden Kinder vor der Schulpflicht, Personen die in den vergangenen 3 Monaten wegen einer SARS-CoV-2-Positiv-Testung in behördlicher Absonderung waren oder Menschen, die berufsbedingt regelmäßig getestet werden (etwa Gesundheitspersonal).

Personen, die Symptome einer Corona-Erkrankung haben, sich im Krankenstand oder in behördlicher Quarantäne befinden, sollten **keinesfalls** an Massentests teilnehmen!

Bitte unbedingt E-Card und Lichtbildausweis zur Testung mitbringen!!!

Die Bürgermeisterin:

Lydia Künstner-Stöckl